

Omonte pide al Congreso investigar mantenimiento de la Carretera Central



05 ABRIL 2013 | HUÁNUCO -

La congresista por Huánuco, Carmen Omonte, presentó una moción de orden, con la que solicita al Congreso de la República **la creación de una comisión investigadora para investigar el proceso de mantenimiento y asfaltado de la Carretera Central, tramo La Oroya-Chicrín-Huánuco-Tingo María**. Esta comisión tendrá 180 días para investigar.

Asimismo, este grupo de trabajo **deberá de investigar los contratos celebrados entre Provías Nacional y la empresa encargada de la ejecución del proyecto**.

En el documento, Omonte detalla que el corredor vía La Oroya- Chicrín-Huánuco-Tingo María, conocida como Carretera Central, **está en pésimo estado de conservación, por el cual recibió innumerables quejas de transportistas y autoridades** por el acelerado deterioro de dichos tramos, perjudicando a miles de usuarios.

Al pedido la parlamentaria Carmen Omonte se adhirieron varios congresistas.